



## Infantino defiende política de precios de la Copa Mundial de fútbol

### Description

(Dubái) El presidente de la FIFA, Gianni Infantino, defendió ayer el costo de las entradas para el Mundial de 2026, al asegurar que la avalancha de solicitudes confirma el impacto global del torneo.

Durante su intervención en la Cumbre Mundial del Deporte, celebrada en Dubái, el dirigente explicó que la venta de boletos para la Copa del Mundo que organizarán Estados Unidos, Canadá y México ha superado todas las previsiones iniciales, pese a las críticas surgidas por el encarecimiento respecto a ediciones anteriores.

Según Infantino, en apenas dos semanas se registraron alrededor de 150 millones de solicitudes para unos seis o siete millones de boletos disponibles, una cifra que —dijo— ilustra la magnitud del evento. “En casi cien años de historia, la FIFA ha vendido 44 millones de entradas en total. En quince días podríamos haber llenado 300 Mundiales”, afirmó.

El presidente del máximo organismo del fútbol recordó que, ante las quejas de aficionados, se habilitó una categoría de entradas desde 60 dólares con el objetivo de ampliar el acceso, especialmente para los seguidores de las selecciones clasificadas.

Estados Unidos encabeza la lista de países con mayor demanda, seguido por Alemania y el Reino Unido, de acuerdo con los datos revelados por la FIFA. Infantino subrayó que los ingresos generados por el torneo se redistribuyen en programas de desarrollo alrededor del planeta.

“Sin esos recursos, el fútbol no existiría en más de 150 países. El Mundial no solo es un espectáculo, es el motor que sostiene al juego en todo el mundo”, concluyó.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025